
平成 23 年 8月 

提案箱のご意見に対する病院からのご連絡 
 

数多くのご意見、ご感想をお寄せいただきありがとうございました。 

ここに、ご意見についての実施状況または回答をご報告申し上げます。 
 

皆さまからのご意見 

妊婦健診の際、超音波写真を渡す回数や週数など決まりがあるのか？今回の

健診の際は渡されなかった。                                                        

当院の対応 

胎児の向きにより（児の背部が前を向いているとき）、児の顔が映らず、手

足なども見えず、お渡しして喜ばれないような写真が撮れないことがありま

す。また、週数が大きいと一般的によい写真が撮れません。逆によい向きで

あるとよい写真が撮れ、何枚もお渡ししたくなることがあります。超音波写

真をどの週数で何枚お渡しするという決まりはありませんが、喜んでいただ

けるようにサービスとしてお渡ししています。このようなご意見があったこ

とを医師間で共有し、お渡しする写真がない場合には、その旨をお話しする

等、対応していきたいと思います。 


